
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 829/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  097/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 314/2023 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1  -  Requer  saber  do  executivo municipal,  sobre  as constantes reclamações  dos 

munícipes  sobre  falta  de  especialidades  médicas,  tempo  de  espera,  falta  de 

medicamentos na farmácia e posto.

2 - Requer saber o tempo de espera de atendimento nos plantões

3 - Tem - se informações que até dipirona tem faltado.

4 - Requer saber do executivo o (MONTANTE DE VERBAS) recebidas por emendas 

impositiva para a saúde de vereadores municiais, emendas parlamentares para a 

saúde de deputados estaduais e federais, nos anos 2020, 2021, 2022 e 2023.

5 - Requer saber do executivo municipal a destinação especifica? na área da saúde, 

o quanto para gastos com pessoal?, medicamentos?, manutenção?, outras 

finalidades não mencionadas.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em atendimento ao requerimento nº 314/2023 oriundo do Vereador 
Ale Alves, onde requer que informe o que segue: 

“Informações sobre as constantes reclamações dos munícipes sobre a falta de 
especialidades médicas, tempo de espera, falta de medicamentos na farmácia 
e  posto;  o  tempo  de  espera  de  atendimento  nos  plantões;  o  montante  de 
verbas recebidas por emendas impositivas municipais, emendas parlamentares 
de deputados estaduais e federais para a saúde nos anos 2020 a 2023.”

- Os medicamentos que são fornecidos à população do município estão listados 
na Relação Municipal de Medicamentos (REMUME), que conta com um total de 
101  (cento  e  um)  itens,  sendo  que  atualmente  estão  em falta  somente  11 
(onze) destes, conforme descrito a seguir. Os medicamentos Ácido Valproico – 
50mg  (suspensão),  Ciprofloxacino  +  dexametasona  sol.  Oftalmo, 
Nitrofurantoína/Macrodantina  100mg,  Sulfametoxazol  +  trimetropina  40  + 
8mg/mlsuspensão e Verapamil 80mg cp. estão em processo de nova licitação, 
uma vez que anteriormente o certame resultou deserto. Já os medicamentos 
Amox + clavu 500 + 125mg cp., Nistatina 100.000/ml suspensão,Prednisolona 
3ml  solução  e  Sivastatina  20mg  estão  em  processo  de  empenho  para 
aquisição.  Em  relação  ao  Clonazepan  2,5mg/ml  e  Dipirona  500mg  cp. 
encontram-se  em  processo  de  entrega  por  parte  dos  fornecedores,  com 
previsão  até  a  primeira  semana  de  junho  do  corrente  ano.-  Quanto  às 
especialidades  médicas  atendidas  no  município,  abaixo  consta  tabela  com 
estas informações.

Relatório de fila de espera em consultas para o Centro de Especialidades -

Policlínica Guaíba 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Salientamos que as demais especialidades são referenciadas pelo Estado 
via  sistema  de  Gerenciamento  de  Consultas  (Gercon),  onde  são 
encaminhadas para as unidades de saúde habilitadas para  a  realização 

destes procedimentos.

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2023.08.04 14:44:42 -03'00'
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